



## Pasien Mengalami Luka Dekubitus dan Mual setelah Diberi Makanan ‘Rusak’: Ini yang Harus Diperbaiki!

### Description

Menggunakan Shake Produk Energie Menyebabkan Penurunan Berat Badan dan Masalah Kesehatan

Produk nutrisi yang diberikan kepada pasien yang sangat menderita menyebabkan penurunan berat badan, luka lecet dan muntah, menurut keluarga mereka sementara kementerian kesehatan menyalahkan “stok rusak”.

Masalah dengan Produk Shake Energie

Keluarga pasien yang menerima produk Energie Shake mengatakan produk tersebut tidak efektif dan menimbulkan komplikasi kesehatan, dengan beberapa keluarga sekarang menghabiskan lebih dari €500 per bulan untuk mencari alternatif. Keluarga tersebut melaporkan bahwa produk-produk ini menyebabkan penurunan berat badan serta luka lecet, bahkan ada yang mengatakan keluarga mereka muntah setelah mencoba minum dari beberapa kemasan produk yang dicurigai sudah basi.

Tanggapan Perusahaan

Energie Shake diproduksi oleh Anaiah Healthcare berbasis di Inggris dan menurut situs web perusahaan, dirancang untuk “tujuan medis khusus untuk manajemen diet pasien dengan atau berisiko mengalami malnutrisi yang terkait dengan penyakit”. Direktur perusahaan, Ryan Rodrigues mengatakan bahwa perusahaan telah dihubungi oleh Kementerian Kesehatan Malta dan akan mengirimkan stok gratis untuk semua pesanan di masa depan jika terjadi masalah lebih lanjut.

Perhatikan Gugatan

Keluarga pasien yang menggunakan Energie Shake telah mulai melakukan protes atas penggunaan produk tersebut. Salah satu keluarga mengungkapkan bahwa anaknya yang mengalami cacat berat telah kehilangan sekitar 10 kg sejak mulai diberi produk tersebut. Sebuah petisi online juga telah dimulai untuk mengajak pemerintah mengganti suplemen nutrisi yang disediakan melalui skema POYC.

## Tindakan Kementerian Kesehatan

Kementerian kesehatan menjelaskan bahwa keluhan terkait dengan Energie Shake disebabkan oleh “stok rusak”. Dua batch produk Energie Shake ditarik dari pasar sebagai tindakan pencegahan. Mereka juga telah memesan produk alternatif dan telah bertindak cepat untuk penggantian produk yang bermasalah.

## Pelaporan Kasus

Beberapa keluarga pasien telah melaporkan bahwa penggunaan Energie Shake telah menyebabkan masalah kesehatan serius bagi anggota keluarga mereka, termasuk penurunan berat badan yang signifikan dan masalah makan. Beberapa pasien bahkan harus mengeluarkan biaya tambahan untuk perawatan luka yang disebabkan oleh produk yang mereka gunakan.

## Ringkasan

Produk nutrisi yang diberikan kepada pasien berkebutuhan khusus mengakibatkan penurunan berat badan, luka tekanan, dan muntah, menurut keluarga-keluarga pasien tersebut. Menurut kementerian kesehatan, hal ini disebabkan oleh “stok rusak”. Bagaimana pendapat Anda tentang masalah ini? Apakah Anda pernah mengalami hal serupa dengan produk nutrisi lainnya? Silakan beri komentar dan bagikan pengalaman Anda di bawah ini.

Apakah Anda pernah menggunakan produk nutrisi khusus seperti Energie Shake? Apakah Anda mengalami efek samping yang tidak diinginkan? Bagaimana pendapat Anda tentang tanggapan perusahaan terhadap masalah ini? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)